

VfR Rheinfeldens Ü-35 verteidigt Verbandspokaltitel beim SV Oberachern

AH Ü-35 Verbandspokal Südbaden 2012

Die Ü-35 Oldies des VfR Rheinfeldens sind wieder Südbadischer Ü-35 Verbandspokalsieger. Durch den 4:2 Sieg beim SV Oberachern konnten die Rheinfeldener Old Boys den Titel verteidigen. Der SV Oberachern erreichte das Verbandspokalfinale durch einen 2:0 Sieg gegen VfR Hornberg, den diesjährigen Bezirkspokalsieger des Bezirkes Offenburg. Der Finalgegner VfR Rheinfeldens setzte sich im Halbfinale mit einem klaren 5:0 gegen den FC Rimsingen durch.

Im Endspiel in Oberachern auf dem Kunstrasenplatz boten beide Teams sehr guten Fußball. Die Gastgeber des SV Oberachern waren in diesem Jahr noch ohne Niederlage und so rechnete sich Coach Norbert Ingold gute Chancen auf den Pokalsieg aus. Aber die routinierten Rheinfeldener Kicker beendeten die Serie des SVO. In der 14. Minute gingen die Rheinfeldener durch einen Kopfball von Bernd Ruffe nach einem gut hereingebrachten Eckball in Führung. Wenige Minuten später versäumten es die Oberacherner auszugleichen, als ein SVO Angreifer aus kurzer Distanz das Ziel verfehlte.

Ein direkt verwandelter Freistoß des Rheinfeldener Patrick Steiger führte zum 2:0. Nun schien die Partie gelaufen. Aber die Hausherren kamen zurück. Noch vor dem Pausenpfeiff konnten sie durch Andy Beck auf 1:2 verkürzen. Neu motiviert gingen die Kicker aus Oberachern in die zweite Spielhälfte. Corrado Boccardo vom VfR Rheinfeldens zerstörte aber kurz nach dem Wiederanpfeiff die Ambitionen der Oberacherner, sein 3:1 bedeutete eine Vorentscheidung. Zwar kamen die Oldies aus dem Ortenaukreis noch einmal durch Markus Kraus, der einen Handmeter verwandelte, auf 2:3 heran, aber ein sehenswerter Alleingang des Rheinfeldener Zarko Males besiegelte die Niederlage der Oberacherner Old Boys.